
mémoire 
 
 
 
laisser grossir un dépotoir de résidu de bauxite plein d'arsenic , de plomb ,et même des 
substance radioactive a quelque mêtres des citoyens c'est inacceptable. 
 
 j'ai rien contre rio tinto , on vie de leur activité, vous êtes le moteur de notre régions. 
 
Mais de grace, envoyer le dépot sud de la 170 comme dans la solution #7 ou |#5 
 
la ville est pas juste la cours arrière de rta , avec des action comme ca , c'est pas juste les 
maison qui perde de la valeur, c'est la ville. 
 
 
 
Les résidu de bauxite c’est un mal nécessaire il faut leur trouvé une bonne place qui 
mettra pas la santé de gens en danger. 
 
 
Ya surement moyen de trouver une entente gagnant gagnant. 
 


